



校 報

しののめ



【校訓】

自主開拓

【学校教育目標】健康で、豊かな心と知性をそなえ
すすんで自己を開発する生徒の育成

能代市立東雲中学校

校長室から

令和4年12月23日（金）

NO.11 （文責 校長）

～有意義な冬休みを～ <12月24日～1月15日の23日間>

2学期は職場体験や文化祭、球技大会など行事がたくさんありました。コロナウイルス感染症のため参加できない人もいましたが、仲間と一緒に練習したことは、よい思い出になったと思います。

1年生は、中学校に慣れ、授業中に教室を回ってみると、集中して授業を聞いている姿を見ることができました。

2年生は、学校を引っ張っていかなければならないという自覚が芽生え、頑張っている様子が感じられます。

3年生は、卒業後の進路に向け「これでいいのか」と迷うことも多いと思います。しかし、「これが絶対に正解だ」という進路はありません。ぜひ、自分が進みたい道を探して、後悔の無いように取り組んでください。明日から23日間、「健康」を大切に、クリスマス、年末、年始の空気をしっかり吸って、家族、友人など、いつも支えてくれている人への感謝を思いながら、令和5年を迎えてください。



<1年代表・鈴木さん>



<2年代表・野村さん>



<3年代表・高田さん>



東雲中学校生徒会役員選挙 77代生徒会長決定！

12月8日（木）に生徒会役員選挙が行われました。

2年生5名が立候補し、選挙活動を行いました。各候補の演説からは、東雲中学校を引っ張っていくぞという、強い決意と熱い思いが伝わってきました。結果は中田音花さんに決まり、1月26日に役員任命式を行う予定です。

令和4年度の生徒会役員のみなさんは、全校生徒のためによく頑張り、東雲中学校生徒会の新たな伝統を築き上げてくれました。

令和5年度も、中田生徒会長を中心に、先輩方が築き上げてきた素晴らしい伝統を受け継ぎながら、生徒全員で仲間と一緒に力を合わせ、みんながより楽しく学べる東雲中学校を創り上げていってほしいと思います。

東雲中学校生徒全員のこれからの活躍に期待しています。

